



Ítem 15.2 EXPLICACIÓN DE VOTO DE COLOMBIA – DECISIÓN DE UCRANIA Y RESOLUCIÓN DE RUSIA

Colombia desea hacer una explicación de su voto. Votamos positivamente la resolución presentada por Ucrania porque está enfocada en los ámbitos técnicos que están dentro del mandato de la Organización Mundial de la Salud. Sin embargo, notamos con atención la adición del párrafo preambular 2 a la resolución, el cual no hacía parte del proyecto inicial. Nuestro gobierno está comprometido con la paz total y salvaguardar los espacios técnicos de las organizaciones internacionales que deben prestar su apoyo a la población afectada por este conflicto. Por esta razón, consideramos que para la inclusión de este párrafo se necesitaría conocer mayor *información por parte de la OMS para el resto de la Membresía, sobre las medidas técnicas que se adoptarán para garantizar el mantenimiento de cooperación técnica con todos los Estados de la Región y la asistencia de los habitantes de Asia Central que se encuentran en situaciones de vulnerabilidad y requieren de asistencia regular*. Somos conscientes que esta es una decisión autónoma del Comité Regional, pero al hacer parte de una decisión tomada en el marco de la OMS, información adicional debería ser compartida con el resto de la membresía para salvaguardar el principio de cooperación que guía la Constitución de la OMS.